

Le Télégramme

Courir à Pleyber a remis un don de 500 € à Grain de Sel

Publié le 1 décembre 2022



Au cours de la remise du don : Philippe Blandeau, Annie Jaffrennou, Thierry Mellouet, Marie-Catherine Delavault, Stéphane Djordjalian, David Pillot et Jacky Jaffrennou (de gauche à droite)

En juin 2022, à l'occasion de la Petite ronde des Fougères, Courir à Pleyber avait mis en place un challenge solidaire pour les benjamins et minimes.

Ce don de 500 €, en fonction du nombre de participants, a été octroyé à l'association « Grain de Sel », basée à Guiclan, et qui vient en aide aux enfants malades dans toute la Bretagne.

Le chèque a été remis, vendredi 25 novembre 2022, au bar-restaurant l'Entente, par David Pillot, Philippe Blandeau et Thierry Mellouet à Marie-Catherine Delavault, présidente de Grain de Sel, Annie et Jacky Jaffrennou membres en présence de Stéphane Djordjalian de l'Entente.